



BAP soutient la manifestation prévue le vendredi 14 avril à partir de 18h devant la gare de Pau et invite ses adhérents à y participer.

La circulation du train de nuit Lunéa « la Palombe bleue » doit être maintenue. Ce train permet d'arriver à Paris, tôt le matin, et d'en repartir, tard le soir, pour être à Pau ou Tarbes tôt le lendemain matin. Sa suppression n'a aucun sens tant que les LGV Bordeaux/Toulouse et Bordeaux/Dax ne seront pas ouvertes avec un barreau direct LGV Mont-de-Marsan/Pau. La seule ouverture de Tours/Bordeaux ne permet pas de profiter d'un séjour d'une pleine journée à Paris pour nous et à Pau, Lourdes ou Tarbes pour les parisiens. La suppression de ce train ne devrait s'envisager que lors de la mise en service de la LGV Bordeaux/Toulouse et Bordeaux/Dax, avec son barreau LVG direct Mont-de-Marsan/Pau.

Nos chemins pour l'Europe www.bap-europe.com

BEARN ADOUR PYRENEES 21 rue Louis Barthou BP 128 64001 PAU CEDEX